

BASKET-BALL. C'est l'heure de la reprise pour ces clubs du Vignoble

Quatre équipes de quatre clubs différents représenteront cette saison le Vignoble nantais dans l'élite du basket-ball : les dames de Vertou en Nationale 3, celles de La Chapelle-Heulin et les hommes de Clisson et Basse-Goulaine en Prénationale.

Léa Le Bihan (BCSP - poste 2 - 2007), Juline Allardi (Mont Valerien - poste 2 - 2006), Chloé Danilo (Saint-Nazaire - poste 4/5 - 2005), Marie Toé (BCSP - Poste 3 - 1999) et enfin Nolwenn Bacconnais (poste 4 - 2002) qui a joué avec l'équipe 2 la saison dernière.

→ Clisson et Basse-Goulaine ensemble en R1

De son côté, l'équipe masculine de l'Étoile de Clisson n'a malheureusement pas résisté à sa toute première incursion en National 3. Elles retrouvent cette année le niveau régional, en Prénationale, où elle croisera le fer avec ses homologues de Basse-Goulaine, champions de Régional 2.

Ces derniers seront également emmenés par un nouvel entraîneur, Patrice Lorenzi ayant laissé la place à Joseph Barraud, qui a

commencé à entraîner à l'âge de 18 ans, passé notamment par les clubs de Rezé Basket 44 (quatre ans), une année en Champagne à Recy-Saint-Martin, Saint-Philbert-de-Grand-Lieu (deux ans), Indre Basket Club (trois ans).

Au niveau du recrutement, le BCBG a gardé son effectif en place avec seulement un arrêt et un départ pour projets professionnels de deux joueurs qui avaient complété le groupe la saison dernière. « Un joueur qui était parti à mi-saison est revenu de voyage à l'étranger et reprend avec nous, ajoute le nouveau coach. Nous avons recruté Corentin Fagard, qui a évolué pendant plusieurs années à Saint-Herblain, notamment en N3 ».

L'équipe affiche ainsi un groupe de dix qui pourra être complété par quelques joueurs de la réserve, des jeunes du

club suivant le potentiel et un joueur qui reviendra une partie de saison de voyage à l'étranger. « Nous allons chercher à jouer le top 4 et une place pour le niveau supérieur, mais la Prénationale étant une poule très dense avec un nombre de descentes fluctuant, il faudra rapidement prendre le maximum de victoires et maintenir le cap vers notre objectif », conclut Joseph Barraud.